



Universitarios incombustibles

Alumni alcanza los 5.264 miembros y proclama socio de honor a Vicente del Bosque

La asociación de antiguos alumnos de la Usal aprueba sus cuentas y se marca como desafíos impulsar su presencia en las redes sociales y su proyección internacional

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La asociación de antiguos alumnos Alumni de la Universidad de Salamanca agrupa ya a 5.264 afiliados y su gran reto es convertirse en la asociación más importante de estas características con presencia en una universidad pública española. Así quedó patente ayer durante la asamblea general de socios de Alumni, celebrada en el Aula Unamuno de las Escuelas Mayores, que contó con las intervenciones de los responsables de su junta directiva, como el economista Alberto Alonso Regalado y el periodista José Luis Fuentecilla. La sesión fue encabezada por la vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, quien precisamente es vocal de la junta directiva.

José Luis Fuentecilla se refirió a los nuevos desafíos a los que se enfrenta Alumni, como su consolida-



Fuentecilla, Pita y Regalado -en el centro de la imagen- durante la asamblea de Alumni. :: MANUEL LAYA

ción en las diferentes redes sociales, como es el caso de Facebook, así como la captación de socios más jóvenes y con edades inferiores a los 30 años, con el fin de potenciar la organización aproximando a sus filas a las nuevas promociones de ti-

tulados universitarios. El conocido periodista y subdirector de Informativos de Mediaset España, José Luis Fuentecilla -antiguo alumno de la Usal, donde estudió la carrera de Filología entre los años 1982 y 1988- resaltó que la institución académi-

ca salmantina cuenta con un gran factor a su favor, como es el hecho de que sus titulados se encuentran repartidos por los cinco continentes, lo que refleja la enorme proyección internacional de la Universidad de Salamanca.

Durante la asamblea, se aprobaron las cuentas anuales correspondientes al ejercicio social del año 2015, y se nombraron nuevos socios de honor, recayendo dichas distinciones en el profesor Ignacio Garmendia y en el entrenador de la Selección Española, el salmantino Vicente del Bosque.

La asamblea sirvió también para recordar los orígenes de Alumni, que se remontan a 1963, cuando se constituyó la asociación de antiguos alumnos de la Usal (ASUS). Entonces fue una asociación pionera en el conjunto universitario español de aquellos años y nació para seguir manteniendo el contacto y la amistad, por encima de la distancia que imponen las circunstancias vitales y las diferentes carreras profesionales, entre aquellos estudiantes que compartieron juventud y estudios en la Universidad de Salamanca.

Tras más de medio siglo de historia, y comandada durante muchos años por presidentes tan relevantes como el doctor Adrián Juanes, la asociación afrontó en mayo del pasado año un profundo proceso de renovación con la elección de una nueva junta directiva. Además, ASUS cambió su nombre transformándose en la actual Alumni, estrenando una nueva página web y organizando un amplio elenco de actividades.

La junta directiva de Alumni también ensalzó ayer la labor desplegada en los últimos años por socios especialmente activos, como los profesores Enrique Cabero, Román Álvarez, Angelita Calvo y Eugenio García Zarza.